

# も り 森林のたより

## 第45回平塚市緑化まつりに出展しました。



ちびっ子でも1人で切れるぞ！あと少し！！

4月28日・29日に平塚市総合公園において第45回平塚市緑化まつりが開催され、当署では28日のみブースを出展しました。  
当署ブースでは、竹切り体験、サクラの枝を使用したキーホルダー（もっくん）作り、サンシヨウの輪切りのを使用したバッチ作り、森の紙芝居の上映を行い、子供たちを中心に大勢の方に楽しんでいただきました。



竹切り体験では、最初こそ職員と一緒に切っていましたでしたが、次第にコツを掴んだのか、職員のかげ声に合わせて1人で一生懸命鋸を引き、最後まで切っていました。  
また、もっくん&バッチ作りでは、自分で選んだサクラやサンシヨウといった材料を個性溢れる作品に仕上げていました。  
作業中の子供たちの真剣な表情と終えた後の達成感・満足感いっぱい表情が印象的でした。



口を描いて「もっくん」のできあがり！



森の紙芝居も楽しかったよ！

さらに当署のブースでは、地球緑化センターによる森の紙芝居も上映し、たくさんの子びっ子が楽しく森林のことを学んでいました。  
平塚市には、林野庁所管の国有林が無いことから、市民の方との接点は、この「緑化まつり」のみとなっている現状です。  
「緑化まつり」への出展を通じ、1人でも多くの方に森林管理署を知っていただければと思います。

(@><)

